

Un Pleno emotivo con lleno hasta la bandera

Las primeras autoridades regionales, provinciales y fuerzas sociales estuvieron presentes en el Salón de Actos del Ayuntamiento para dar la bienvenida y felicitar al nuevo Alcalde



Entre el público asistente se encontraban el Consejero de Educación y Cultura, Santiago Moreno, el Presidente de las Cortes Regionales, José María Barreda, y el Gobernador Civil, Tomás Morcillo. Detrás de ellos se puede ver al Diputado Javier Martín del Burgo y al Senador Hilario Caballero.



Numeroso público asistió a la toma de posesión del nuevo Alcalde.



Manuel Juliá fue elegido Alcalde por mayoría absoluta. La foto recoge el instante posterior a su proclamación como Alcalde



Al concluir el Pleno, Manuel Juliá es felicitado efusivamente por su antecesor.